
Madame la présidente,

A ce jour, troisième réunion de la formation spécialisée du 74, nous constatons que le

règlement intérieur est encore et toujours aux abonnés absents: 6 mois se sont écoulés

depuis  les  élections  professionnelles,  4  ans  depuis  la  loi  de  transformation  de  la

fonction publique, et toujours rien à l’horizon. Ce manque d’anticipation questionne

évidemment sur l’attention portée au dialogue social dans la Fonction Publique.

Nous dénonçons avec la  plus grande fermeté le  flou dans lequel  sont  laissés  nos

instances, le silence de la DG sur ce sujet et une administration plus que défaillante.

 

Nous souhaitions également réagir suite au webinaire organisé par l’IGPDE relatif à

la « formation » des membres des CSA et FS :  en quoi cette  opération peut-elle

sérieusement être considérée comme une action de « formation » ? 

Les  mots  ont  un  sens...  Dans  un  énième  exercice  de  mauvaise  communication

descendante, nous avons assisté le matin à une lecture dans le désordre du décret de

2020 que chaque élu avait  depuis longtemps potassé sans attendre qu’une société

privée nous en donne lecture, puis l’après midi  à un ensemble de monologues auto

satisfaits, absurdes en la forme et sonnant désespérément creux. 

Aucune  réponse  aux  nombreuses  questions  posées  sur  le

tchat    ni temps d’échange comme cela était annoncé en début de webinaire  . 

Nous serions curieux de connaître le montant facturé par le prestataire ainsi que le

budget (masse salariale) indirectement  dédié à cette opération de haute voltige !

L’incrédulité  des  premiers  moments  a  laissé  place  à  la  colère  d’avoir  perdu une

journée alors que se posent tant de vraies questions sur le fonctionnement de nos

instances.

La seule bonne nouvelle de cette journée est d’avoir senti à travers le tchat, que la

force et la cohésion syndicale est bien présente partout sur le territoire. Alors nous

remercions  la  DG,  d’avoir  bien  malgré  elle,  à  travers  cette  journée,  reboosté  les

syndicalistes que nous sommes, heureux de voir que nous étions fort nombreux, force

joyeuse mais grondante qui ne se laissera pas faire, prêts à continuer à nous battre

chaque jour au côté des agents que nous défendons.


